



---

Communiqué de presse

---

**Stéphane Keïta nommé président-directeur général de la SCET,  
filiale du groupe Caisse des Dépôts**

**Paris, le 3 février 2015** - Le conseil d'administration de la SCET, filiale de la Caisse des Dépôts et acteur de référence de l'économie mixte, a désigné Stéphane Keïta, jusqu'alors directeur du développement territorial et du réseau de la Caisse des Dépôts, en qualité de président-directeur général de la SCET.

Cette nomination prend effet à compter du 1<sup>er</sup> février 2015.

Stéphane Keïta reste membre du comité de direction du groupe Caisse des Dépôts.

**Stéphane Keïta**, 57 ans, titulaire d'une licence de Lettres, est préfet, ancien élève de l'ENA (Promotion Michel de Montaigne). Il a commencé sa carrière en tant que directeur de cabinet du préfet de la région Picardie et a occupé la même fonction dans le Val-d'Oise. Il est nommé secrétaire général de la préfecture de la Nièvre en 1990. Il devient en 1991 chef de cabinet de Dominique Strauss-Kahn, ministre délégué à l'Industrie et au Commerce extérieur. De 1993 à 1995, il est inspecteur à l'Inspection générale des finances. De 1995 à 1997, il exerce la fonction de secrétaire général de la mairie de Sarcelles. En 1997, il devient chef de cabinet de Dominique Strauss-Kahn au ministère de l'Economie, des Finances et de l'Industrie, fonction à laquelle s'ajoute, en 1998, celle de conseiller. Il devient ensuite préfet de la Haute-Loire, de juillet 2000 à décembre 2002. De février à novembre 2003, il rejoint l'Agence de prévention et de surveillance des risques miniers au poste de directeur. En novembre 2003, il est nommé directeur interrégional Centre-Est, directeur régional Rhône-Alpes de la Caisse des Dépôts. Il devient en 2006 directeur général de SCIC Habitat Ile-de-France, la plus importante filiale HLM du groupe SNI et accède la même année au directoire du groupe SNI, en charge de la coordination des activités de logement social pour l'Ile-de-France puis, en 2011, du Renouvellement urbain et du Grand Paris. A partir d'avril 2007, SHIDF devient OSICA, l'un des tous premiers organismes impliqués dans le renouvellement urbain. Dans le cadre de ces fonctions, il est élu en 2011 président de l'AORIF (Union Hlm d'Ile de France) En 2012, il est nommé directeur de cabinet de Jean-Pierre Jouyet, directeur général du groupe Caisse des Dépôts.

Il était depuis janvier 2013 directeur du développement territorial et du réseau, membre du comité de direction de l'établissement public et du Groupe.

Stéphane Keïta est chevalier de la Légion d'Honneur et dans l'ordre national du Mérite.

**SCET – Société Conseil Expertises Territoires**

La SCET est une société de conseil et d'appui aux territoires, spécialiste de l'économie mixte et du développement territorial. Elle tire sa richesse d'un réseau d'entreprises publiques locales de plus de 280 adhérents qu'elle conseille et anime depuis 60 ans. La SCET s'appuie sur l'expertise et les compétences de ses 300 collaborateurs – consultants experts métiers et techniques – qui œuvrent pour et avec le réseau, au service des collectivités. La richesse des métiers permet à la SCET de proposer une offre intégrée du conseil stratégique à l'accompagnement opérationnel.

La SCET est, depuis 2012, filiale de 1er rang de la Caisse des Dépôts, à laquelle le Directeur général de la Caisse des Dépôts souhaite voir jouer un rôle important dans sa stratégie en direction des territoires.

Pour en savoir plus : [www.scet.fr](http://www.scet.fr)